

Ingelheim, 16. September 2025

Pressemitteilung

Noch Resttickets für Schlenderweinprobe auf dem Rotweinfest

Der Countdown für das Ingelheimer Rotweinfest läuft und damit auch für die spannenden neuen Formate, die die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IKUM) in diesem Jahr anbietet. Die Premiere der Riesenrad-Weinprobe am 1. Oktober ist bereits ausverkauft. Resttickets gibt es aber noch für die drei Schlenderweinproben, die am Sonntag, 28. September, Montag, 29. September, und Dienstag, 30. September, jeweils ab 18 Uhr über das Festgelände führen. Unter fachkundiger Begleitung durch die Ingelheimer Rotweinmajestäten werden an vier verschiedenen Ständen hochwertige Weine verkostet. Bei den Schlenderweinproben gibt es natürlich nicht nur Input zu den guten Tropfen, die unterwegs ins Glas kommen, sondern auch jede Menge Hintergrundinformationen und die eine oder andere Anekdote. Natürlich darf bei dieser Schlendertour auch ausgiebig gefachsimpelt werden.

Resttickets gibt es auch noch für das Konzert der Queen-Cover-Band „Rockfonie“ am Dienstag, 30. September, 20 Uhr, im Rotweinfestzelt.

Karten für die Veranstaltungen im Rahmen des Rotweinfests sind in der Tourist-Information Ingelheim, Binger Straße 16, sowie online unter www.ikum-ingelheim.de/rotweinfest erhältlich.